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國立中興大學理學院96學年度第2次臨時院務會議紀錄

時間：97年7月30日(星期三)上午10時正
地點：理學院會議室
主席：黃院長博惠    記錄：詹秀雅秘書
出席代表：李林滄副院長、李茂榮主任、賈明益主任、龔志榮主任、曾怜玉所長

李豐穎代表、陳繼添代表、孫允武代表、王行健代表。
列席者：施明智教授
一、主席報告：現在出席教師已達法定開會人數，正式宣佈開會。物理系去年調整出生物物
理學及奈米科學二研究所。教育部認定，都為獨立所。依照現行規定每一獨立所皆需配
置至少7名教師員額。物理系因師資調配困難，系務會議決議將生物物理學研究所整併回
物理系。現在請物理系代表說明。

二、物理系龔主任說明:
    感謝委員出席本次院會。研發處二週前召開系所整併研商會議，通知月底前需將整併案送
至教育部，且98年度檢視獨立所師資員額。暑假期間雖然開會不易，但本系認為此為重
大議案，因此召開幾次會議，最後決議將生物物理學研究所整併至物理系。現在請施教
授說明。

三、施明智教授說明:
    本系因擬朝生物物理學及奈米科學兩方向發展，因此，申請成立生物物理學及奈米科學二
研究所。申請時，教育部並未硬性規定獨立所需配置師資員額數。物理系目前有22位教
師，如果扣除獨立所14位，物理系只剩8名員額，系所將無法發展及運作。目前學校無法
給資源，決議將生物物理學整併至物理系是很無奈的現實考量。委員如有任何疑問或建
議請提出。   

四、討論提案
(一)提案人：物理系
案由：「生物物理學研究所改為物理學系生物物理學碩士班」案，請討論。
決議：討論後無異議通過，報校相關會議審議送部。

五、散會(十時十五分)。
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